
教育
*********************************************************************************

　担当課 教育研究所　　（2021年11月回答）〔11/8～11/12〕

　提案・意見 教育　（回答:11月8日時点）

 学校で生徒に貸与しているiPadのSafariで○○○○○○の(https://www.○
○○○○○)で遊んでいるひとがいます
 このサイトはプロゲーマー診断とか早打ちテスト、エイム能力などがあり名
称は無料オンラインAPM早打ちテスト
 これはフィルタリングかけたほうがいいかも遊んでるからスクラッチ事件も
あったので特に中１とか

　回答

 今回お問い合わせいただきました、対象のサイトにつきましては、「診断テ
スト」とありますが、市内で使用しておりますiPadにてブロックすべきコン
テンツであると判断しました。
 現在は、当サイトをブロックし、閲覧不可としています。また、対象のサイ
トのホーム画面についてもブロックしています。
 1人1台端末におけるフィルタリング内容については、学校での活用状況を注
視しつつ、今後も検討及び更新を続けてまいります。また、情報モラル教育
についてもより一層徹底してまいります。
 不明点等ございましたら、お手数おかけしますが伊勢市教育研究所までご連
絡願います。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2021年11月回答）〔11/8～11/12〕

　提案・意見
おはらい町の夜間照明、道路表示板
　　　　　　　　　　　　　　（回答:11月10日時点）

1.おはらい町に夜間照明機がありますが電気が切れています。これから日が
暮れるのが早くなり住民や観光客（特に土曜日曜）が多く見えます。早急に
電球の切れているのを取換えていただくようお願いします。

2.道路表示板「ここの道路は歩行者専用道路ではありません　道路管理責任
者 伊勢市長」慶光院前の表示板が壊れて10日以上放置されています。早急に
撤去して新しい表示板を作り直していただくようお願いいたします。

　回答

１.現地を確認しましたところ、複数の夜間照明機の電球が切れておりました
ので、復旧させていただきます。
 復旧までの間、皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解いただきます
ようお願いいたします。

２.この度は、破損している表示板の撤去が遅れており申し訳ございませんで
した。
 現在は、破損した表示板は撤去し、新たな表示板の作り直しのための手続き
を進めておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課
選挙管理委員会事務局
　　　　　　　　（2021年11月回答）〔11/8～11/12〕

　提案・意見 選挙カーについて　（回答:11月9日時点）

 選挙カーが学校の前を通っているのを見て、教育活動に支障が出ていないか
が気になりました。
 近年、特別支援学級は増加傾向にあり、中には補聴器をつけている子どもや
聴覚過敏で集中が乱れやすい子がいると聞いています。
 また、インターネット上には、寝かしつけた子が選挙カーの音で起きてし
まったという投稿もあり、同様のことが昼寝の時間を設けている保育所や一
部の子育て世帯にも影響があるのではないかと推測します。
 また、狭い路地を選挙カーが走ることで緊急車両や生活道路の通行にも影響
があるのではないか、と感じています。住宅街の細い道を走っているのを頻
繁に目にします。
 近年、ネット選挙が解禁され、規制やデジタル格差への配慮の必要があるも
のの、多くの候補者がインターネットを駆使していることと思います。ビラ
の配布や広く安全な場所での街頭演説など、代替手段もあるように思いま
す。
 以上のことを考えると、地域の状況によっては、選挙カーが市民生活に与え
る悪影響が、市民の政治参画を促すというメリットを上回っているのではな
いかと感じます。
 これは個人の主観ですので、実際にどのような影響があるか分かりません。
 もし、同様の声があり、選挙カーによる影響が一定程度認められるのであれ
ば、今一度、各政治団体に、選挙カーの経路と時間帯につき、良心を伴う再
考を促す文書を出していただくことはできないでしょうか。
 法律上、選挙カーの動きを規制することはおそらく不可能だと思いますが、
同じように感じている方がいるのであれば、ご議論いただけると幸甚です。

　回答

 公職選挙法では、選挙運動用自動車における連呼行為（候補者名等を言う行
為等）のできる時間は、午前8時～午後8時までと決められておりますが、音
量については、具体的な規制はなく、候補者の判断に委ねられています。た
だし、幼稚園や学校、病院や診療所などの周りでは、静穏を保つように努め
なければならない（法140条の2第2項）と定めれていますが、努力義務にとど
まり、罰則はありません。
 選挙管理委員会としましても、候補者の方々には、立候補予定者説明会及び
選挙期間中に道路交通法等の遵守や幼稚園や学校、病院や診療所などの周り
では静穏を保つように伝えております。
 ご理解のほどよろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 社会教育課　（2021年11月回答）〔11/8～11/12〕

　提案・意見 いせトピア施設内の本について（回答:11月9日時点）

 いせトピアで本を読んだり借りたりするのは、図書館には遠い私にとっては
ありがたいのですが、逐次、図書館の本と入れ替えをお願いしたい。何年い
や10年程同じ本なので…。

　回答

 平素は、図書館のいせトピア分室をご利用いただきありがとうございます。
 このたびは、分室の書架についてご不便をおかけし申し訳ござません。
 分室におきましても月に1回、10冊ほど新刊等を並べておりますが、新しい
本はすぐに貸し出し中となる傾向があり、本棚に並んでいることが少ないこ
とが考えられます。
 次回の分室の整備時には、多めに本を入れ替え、魅力的な書架作りに努めて
まいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課　（2021年11月回答）〔11/8～11/12〕

　提案・意見
市営庭球場への自販機の設置について
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:11月10日時点）

 いつも市営庭球場を利用させていただいてます。コートや設備の手入れが行
き届いており、管理していただいている方には心から感謝いたします。
 一つだけお願いしたいことがあり、提案箱に投稿させていただきました。そ
れは市営庭球場へ自販機を設置していただけないかということです。少し前
まで設置されていましたが、ある日気が付くとなくなっていました。夏を過
ぎてしまうと売り上げは減少してしまいますが、熱中症対策など利用者には
なくてはならないものではないでしょうか。また、自販機を設置することで
いくらかの収入が入ると聞きました。市営庭球場を維持していくためにも僅
かな収入かもしれませんが必要ではないでしょうか。再度の設置をご検討い
ただければ幸いです。

　回答

 日頃は市営庭球場をご利用いただきありがとうございます。
 お問い合わせいただきました市営庭球場の自動販売機について、伊勢市とし
て東京2020オリンピック・パラリンピックへの協力及び応援のため、期間を
限定し、スポンサー企業の機器を設置しておりました。本市といたしまして
も、利用者の熱中症対策や市の収入源として、自動販売機の設置は有用であ
ると考えており、今後再設置について検討してまいります。


